

VICTOR HUGO

LA LIBERTE DES PEUPLES

Avec Fabien Lupinelli

« Il ne suffit pas d'être la démocratie, il faut encore être l'humanité »



De partout dans le monde, dès qu'une liberté est menacée, on fait appel à sa voix, à sa plume ; et il intervient : en faveur du droit des peuples à disposer d'eux-mêmes, du droit des femmes, du droit des enfants ; contre la misère, l'injustice, contre l'esclavage aux côtés de l'autre Victor, son ami Victor Schoelcher, contre la peine de mort. Ses derniers mots écrits ont été : « Aimer, c'est agir ».

Ce spectacle créé en 2002 pour le bicentenaire de la mort de Victor Hugo a été joué en France, au Mali, en Guyane, en Belgique, au Québec, en Suisse, au Maroc en Martinique, en Guadeloupe et à la Réunion.

THEATRE DU VERSANT – BIARRITZ - www.theatre-du-versant.fr

